

Nacen trillizos en provincia cubana de Ciego de Ávila



La Habana, 24 ago (RHC) Un nacimiento de trillizos tuvo lugar el jueves 23 de agosto, en el Hospital General Provincial Docente Antonio Luaces Iraola, de la central provincia cubana de Ciego de Ávila, el primero en esa institución durante el presente año.

Alain, Alian y Ángel, quienes pesaron al momento de nacer, mil 534, mil 334 y mil 784 gramos, respectivamente, presentan buen estado de salud y reciben cuidados del personal médico y de enfermería especializados en la Sala de Neonatología, del centro asistencial ubicado en la ciudad cabecera avileña.

Gesler Beltrán Suárez, ginecobstetra que atendió el alumbramiento múltiple, dijo a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que junto con el doctor Rolando Gámez Pina le hicieron la cesárea a la madre de los niños, Arisneisys Dimet Mursuly, de 16 años de edad.

"A la paciente se ingresó a las 23 semanas de embarazo, con bajo peso corporal y riesgo de prematuridad, por lo cual se adoptaron todas las medidas para revertir esa situación. La cesárea se programó para las 33 semanas y media, y transcurrió sin muchas complicaciones", explicó el especialista.

Ricardo Morgado Ajete, quien labora como agente de seguridad (SEPSA), es el padre de los bebés. Los cónyuges residen en la zona sur de la ciudad de Ciego de Ávila, donde inicialmente se le siguió el embarazo a Dimet Mursuly en el policlínico de esa área. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/169892-nacen-trillizos-en-provincia-cubana-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba